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Zitat von König 

Ok, Danke. Das mit der Entlastung war mir bekannt, ich hatte wenn vor a), einen
Antrag einzusenden oder b), auf der JHV die Mitglieder zu fragen wie viele
dafür/dagegen sind. Aber die Entlastung wird definitiv verweigert, davon kannst Gift
draufnehmen.

Das erfordert unter Umständen eine Menge Geduld. (letztes Jahr war es halb drei Uhr morgens).
Die Quote von 20% die nicht entlasten muss aber deutlich größer werden.
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